



KIOSKO

Por si las dudas, morenista contrata guaruras

:::: Como dicen que “el miedo no anda en burro”, nos comentan que, al parecer en Veracruz el nivel de inseguridad es tal que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del estado, el morenista **Juan Javier Gómez Cazarín**, confesó públicamente su temor a que “alguien” pueda hacerle daño y contrató guaruras, pues argumentó que se crearon en internet “páginas” para hacer una campaña en su contra. Nos indican que el primer sorprendido fue el gobernador **Cuitláhuac García Jiménez** (Morena), quien rechazó que haya inseguridad y justificó que la escolta es porque posiblemente recibió alguna amenaza, aunque sus detractores más duros se preguntan, pues ¿en qué anda metido don Javier?



FOTOS: ESPECIAL

Juan Javier
Gómez Cazarín

Busca Morena “su gallo” para Mérida

:::: Los que “se quieren ir a la segura” para ganar algo en Yucatán en 2024, nos platican, son los integrantes de Morena, pues lanzaron dos ofertas: una al diputado federal panista y exclavadista **Rommel Pacheco Marrufo** y otra al senador priista **Jorge Carlos Ramírez Marín** para ser su abanderado, pero para la presidencia municipal de Mérida. Nos explican que ni don Rommel ni don Jorge han respondido, pues el exatleta todavía se está reponiendo del golpe que se llevó al no ser el “ungido panista” para la gubernatura, mientras don Jorge está en espera de qué ocurrirá con su amiga y madrina política **Beatriz Paredes Rangel**, por lo que la moneda está en el aire, aunque varios pronostican que los morenistas se quedarán como el perro de las dos tortas. ¡Ouch!



Rommel
Pacheco

Reprobado en el desafío huracán

:::: Tras el paso de *Hilary* por Baja California Sur, nos comparten que el gobierno de **Víctor Castro Cosío** (Morena) no salió tan bien librado, pues hubo varias pifias, según los que saben. Nos cuentan que en los pasillos se habla de que la logística de las reuniones del Consejo de Protección Civil y estrategia de difusión parecían más un mitin, pues don Víctor las alargaba hasta dos horas, retrasando las actividades propias de la emergencia y de sus funcionarios, quienes en más de una ocasión terminaron bastante molestos y desesperados, además de que varios criticaron el retraso que hubo de mandar personal a las zonas críticas, pues fue hasta que se registró un deceso que don Víctor envió brigadas y lo peor fue que tachó de imprudentes a las personas. ¡Zas!



Víctor Castro
Cosío